

Les cyclistes cubains à la recherche des billets pour les Jeux Panaméricains juniors



La Havane, 9 août, (RHC)- Une équipe de cyclistes cubains se trouve à Saint-Domingue, capitale de la République dominicaine, siège des championnats panaméricains sur route des moins de 23 ans et d'une compétition d'élite, du 12 au 15 août.

8 jeunes cyclistes cubains, 5 hommes et 3 femmes de moins de 23 ans rêvent de se qualifier pour les Jeux Panaméricains juniors, prévus du 25 novembre au 5 décembre à Cali, en Colombie.

Trois pédaleuses participeront par ailleurs au tournoi d'élite. Il s'agit des médaillées internationales Marlies Mejías, Yudelmis Domínguez et Heydi Praderas. Cette dernière sacrée championne caribéenne sur route à La Havane en 2019.

Adonis Cardoso a déclaré au site de l'Institut cubain des Sports que ses disciples sont parmi les plus talentueux du pays dans la branche masculine et il a rappelé leurs résultats dans les courses classiques organisées jusqu'en 2019.

Pour sa part, l'entraîneur des filles, Eduardo Alonso, a déclaré que le trio U-23 s'est bien préparé malgré les difficultés que pose le Covid-19, «mais elles sont très jeunes et n'ont jamais concouru au niveau international, maintenant la priorité est qu'elles puissent se qualifier pour les jeux de Cali dans le cadre de leur développement».

Source : www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/266495-les-cyclistes-cubains-a-la-recherche-des-billets-pour-les-jeux-panamericains-juniors>



Radio Habana Cuba